

Walikota Samarinda dukung penuh Tanwir Muhammadiyah

Rabu, 05-02-2014



ki-ka: kabagsos; kabaghumas&protokol; H.A.Sobyan; Amir Hady; Damingun; Kadis Kesbangpol; Suwoko; H.Sahari Jaang (Walikota); H.Suyatman; H.M.Haiban; M.Jafron; H.Jaswadi; H.M.Alwan



Samarinda – PW Muhammadiyah Kaltim bersama PD Muhammadiyah Kota Samarinda telah mengadakan audiensi dengan Walikota Samarinda Bapak H.Sahari Jaeng, dalam rangka melaporkan bahwa Kota Samarinda menjadi tuan rumah Rakernas LSBO Muhammadiyah tanggal 21 – 22 Mei 2014 dan Tanwir Muhammadiyah tanggal 23 s.d 25 Mei 2014.

Disampaikan kepada Bapak Walikota yang didampingi Kepala Kesbangpol, Kabag Sosial dan Bagian Humas & Protokol bahwa tanwir akan dihadiri oleh utusan 33 PW Muhammadiyah se Indonesia dengan total peserta sejumlah 315 orang. Kemudian dijelaskan pula bahwa Tanwir merupakan pemusyawaratan tertinggi setelah muktamar.

Dalam kesempatan tersebut PW Muhammadiyah Kaltim mengundang Walikota Samarinda untuk berkenan hadir pada acara Pembukaan Tanwir pada tanggal 23 Mei 2014 di Hotel Mesra Internasional.

Bapak Walikota menyambut dengan senang kedatangan rombongan Muhammadiyah dan menyampaikan kegembiraan dengan penunjukan Kota Samarinda sebagai tuan rumah Rakernas LSBO dan Tanwir Muhammadiyah. Beliau mendukung penuh dan mempersilahkan untuk menggunakan beberapa fasilitas Pemkot dalam rangka menyelesaikan kegiatan nasional tersebut. "Segera saja ajukan surat permohonan kepada saya, agar bisa diagendakan, untuk sosialisasi silahkan pake space milik Pemkot dan milik Kesbangpol, untuk pawai atau jalan santai kita koordinasikan dengan Dishub dan Polantas" demikian yang beliau sampaikan.

Audiensi dengan Walikota Samarinda ini diterima pada hari Rabu tanggal 5 Februari 2014 di Ruang kerja Walikota, adapun rombongan PWM Kaltim terdiri dari H.Suyatman (Ketua), H.Muhammad Haiban (Wakil Ketua), M.Jafron (Wakil Ketua), H.Jaswadi (Sekretaris), Amir Hady (Wakil Sekretaris), Achmad Suparno (Wakil Sekretaris), H.A.Sobyan Herman (Bendahara), PDM Kota Samarinda terdiri dari Suwoko (Ketua), H.M.Alwan (Wakil Ketua), Damingun (Wakil Ketua) dan Reza Jakaria (Sekretariat PWM Kaltim). (ay.1)

